
INDICAÇÃO u°7 3 2 /13

“Tapa buraco na rua Luiz Ometto n°215 
e construção de redutor de velocidade 
no Distrito Industrial n° 155”.

Gamara Wlunicipal de S a n ta  JSárbara d ’ O este

Cstado de S ã o  Paulo

INDICA ao Senhor Dersis Eduardo And ia Prefeito Municipal, na 
forma regimental, determinar ao setor competente providências referentes à manutenção 
da malha asfáltica e construção de redutor de velocidade na Rua Luiz Ometto n° 215 e n°
155, respectivamente no Distrito Industrial.

JUSTIFICATIVA

A referida rua encontra-se esburaca devido à falta de 
manutenção na camada asfáltica, vindo a piorar nesta época em virtude do período 
de chuvas, inclusive este buraco foi aberto pelo DAE, bem como a possibilidade de 
construção do redutor de velocidade, pois o fluxo de veículos é intenso, e em sua 
maioria trafegam em alta velocidade, colocando em risco a segurança de 
pedestres e demais condutores de veículos.

Sendo assim, solicitamos, o mais rápido possível, a 
manutenção do asfalto, com o fechamento do buraco e a construção do redutor de 
velocidade, melhorando as condições de tráfego e evitando possíveis acidentes e 
prejuízos à população e à municipalidade.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 01 de Fevereiro de 2013.
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ADA OU REPARO

âssunto : LOMBADA OU REPARO 
De» ”B i l i <csiiveriobHI@hotrnail.com>
Data: 15/01/2013 08:26 7 3 .
Para: <kadug3rcom@camarasantabarbara.sp.gov.br>

Bom dia, Kadu

Venho por meio de esta solicitar mais uma vez a construção de uma lombada na Rua Luiz Ometto 
no distrito industriai I, a mesma já foi feito o pedido no dia 16 de Fevereiro de 2012 e o Secretário 
de Obras Celso Cresta disse que não tinha verba para fazer a lombada em questão, durante todo o 
restante do ano de 2012 foram feitas varias lombadas em toda cidade se não tinha verba como 
conseguiu varias outras lombadas?
Já faz mais de seis meses que foi feito uma abertura na Rua em frente à Tecelagem Panamericana 
para instalação de rede de água no prédio novo que esta sendo feito em frente e não foi feito o 
reparo como deveria ser feito, como o fluxo de veiculo é muito grande e de veículos pesado esta 
ficando cada vez maior o buraco, peço uma atenção maior para devido problema. Quero lembrar 
que o Distrito Industrial é a Locomotiva que impulsiona a cidade.

Desde já muito obrigado

At: Claudemir Alexandre Silvério ( Bill)
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